

Mensaje 510 - Fluir es florecer

Londres, 1 de enero de 2025

En respuesta al mensaje 509, los Kriyabans de todo el mundo enviaron sus reflexiones de swadhyaya por correo electrónico a Swadhyay.message.feedback@gmail.com. Fue una alegría leerlas y ser uno con el fuego del proceso del gurú que está sucediendo en ellas.

La intensidad y la simplicidad de una de esas respuestas de Joydeep es el tema del primer mensaje del nuevo año. Encapsula una esencia de las enseñanzas de Kriya Yoga, es decir, la vida es ser y fluir en "Lo que es", y florecer en una existencia alegre.

Tuve la oportunidad de visitar el Memorial de la Paz Mundial en Hiroshima y durante la visita vislumbré las reliquias de los estragos y la destrucción que los humanos podían crear. Mientras pasaba por conmociones y estremecimientos al ver la profundidad de la difícil situación por la que pasaba la gente, una pequeña narración que escuché sobre la esperanza y la continuidad de la vida me conmovió sinceramente.

El calor generado por la explosión atómica el 6 de agosto de 1945 alcanzó unos 100.000 grados centígrados y quemó todo en el proceso, incluida la tierra. La esperanza y la aspiración humana de reunirse después de la devastación se habían esfumado y la gente estaba destinada a sufrir durante generaciones. Esto fue una enorme carga para la vida en sí y para la gente que vivió para contar la difícil situación. Nada se movió, la vegetación desapareció, el hambre, la enfermedad y el feo rostro de la matanza, de la esperanza, fue lo que la gente llevó como secuela.

Llegó la primavera a principios de 1946 y aquella tierra negra y quemada vio brotar hojas verdes de hierba, y la tierra negra lentamente se volvió verde. Este incidente, orquestado por la naturaleza, fue tan poderoso que la esperanza rota se curó y la vida siguió adelante. El dolor permaneció, pero la vida encontró un flujo nuevamente y la gente de entonces se reunió para reconstruir a partir de la destrucción. La aceptación de "lo que es" es una bendición y cuando aceptamos "lo que es", nos movemos y fluimos con la vida divina.

Lloré y lloré un poco más al darme cuenta de que la vida continúa independientemente y fluye naturalmente, y de que el fluir finalmente es florecer. Es la naturaleza la que eleva el espíritu a través del silencio, pero con una acción profunda y con toda la gloria dijo lo que era más importante: fluyamos y florezcamos. Y la gente superó la desesperación para elevar su espíritu.

El último mensaje de nuestro amado padre espiritual Shibendu Lahiri llegó el 5 de septiembre con el mensaje número 508. Y hubo silencio, después de eso. Un silencio sepulcral. El reloj siguió corriendo mientras nos movíamos entre nuestras tareas diarias y cuando había un poco de espacio para la contemplación, los ojos se humedecían naturalmente, extrañando al amor de mi vida.

Como una brizna de hierba de la tierra quemada llegó el mensaje número 509 y nuevamente los ojos se humedecieron al ver la esperanza y la continuidad y cómo la vida sigue fluyendo, de cuerpo en cuerpo y de momento en momento.

La contemplación del hijo, el análisis profundo de la muerte, la comprensión del dolor y la pérdida han sido tan relevantes en este punto que me recordaron esa sagrada 'brizna de hierba' que llevo en mi corazón desde el día que me enteré de ella cuando visité Hiroshima.

Espero con ansias este flujo, espero con ansias el proceso del gurú que permanece conmigo mientras fluyo.

Jai Lahiri Lore, Proceso Jai Guru!

Jai fluyendo!

Jai Floración!

Bendiciones, mejores deseos y un muy feliz nuevo año. 2025.